

Herbstausfahrt am 01. Oktober 2017

Auch Oldtimer spüren langsam den Herbst, zumindest, wenn man an das Alter unserer schönen Fahrzeuge denkt. Unsere alljährliche Abschluss-Ausfahrt im Herbst führte uns diesmal Mal wieder in den Odenwald, aber in eine andere Richtung. Treffpunkt war natürlich wieder der Netto- Parkplatz in Brühl-Rohrhof und wir hatten dieses Mal eine sehr beachtliche Anzahl von Teilnehmern. Unser erster Haltepunkt war Neckarhausen, denn dort mussten wir mit der Fähre nach Ladenburg übersetzen. Danach ging es weiter über Schriesheim in den Odenwald nach Wilhelmsfeld. In der Nähe vom Teltschik-Turm parkten wir dort auf dem sonnigen Parkplatz "Langer Kirschbaum". Nachdem wir unsere Utensilien für das Picknick ausgepackt hatten, stärkten wir uns bei angenehmer Temperatur mit Wurst, Weck und Sekt. Jörg hatte uns vorher schon vorsorglich Schuhe und warme



Kleidung für eine kleine Wanderung auf den Turm empfohlen. Aber wie es so ist, hatte dann nur noch eine sehr kleine Gruppe Lust auf den Turm zu wandern. Wir konnten uns nur schwer entschließen weiter zu fahren, da die Stimmung und die gute Laune super waren. Nachdem wir die Herbstblätter

von unseren Auto-Rentnern entfernt hatten, ging es den Neckar entlang über Hirschhorn nach Wald-Michelbach. Mit etwas Verspätung kamen wir dann im Restaurant "Morgenstern" in Wald-Michelbach/Siedelsbrunn zu unserem Mittagessen an. Bei spätsommerlichem und trockenem Wetter und einer landschaftlich schönen Strecke mit viel Abwechslung machten wir uns danach wieder über Birkenau auf den Heimweg. Die ganze schöne Ausfahrt endete dann in Weinheim im Kaffeehaus neben dem OBI- Parkplatz. Bei Kaffee und Kuchen wurde der Abschied von diesem schönen Tag gefeiert. Herzlichen Dank an Jörg für die super organisierte Herbstausfahrt bei bestem Wetter. Man ist fast etwas traurig, dass die Ausfahrt vorbei ist - aber man kann sich ja schon auf die nächste Ausfahrt im Frühjahr freuen.

